



¡Es Diverso el Universo!
(APS con personas con discapacidad intelectual)

PLANTILLA PLAN DE DIFUSIÓN.
COMPARTIDA EN MEDIATECA.

EQUIPO PARTICIPANTE: B1

CENTROS EDUCATIVOS: I.E.S. Iturralde, EOEP Guadarrama y CEIPSO San Sebastián.

LOCALIDADES: Madrid (distritos de Latina y Carabanchel), Guadarrama y El Boalo

NIVELES ACADÉMICOS: Primaria y secundaria

ASPECTOS	NOMBRE DEL SERVICIO: ¡Es Diverso el Universo! (APS con personas con discapacidad intelectual)
<p>Canales que se usarán para la difusión del servicio</p>	<p>DIFUSIÓN EN EL CENTRO Web del centro Revista del centro. Folleto para presentación al Claustro</p> <p>DIFUSIÓN EN EL ENTORNO Redes sociales tanto de nuestro centro como de la entidad colaboradora e instituciones que apoyen el proyecto (Ayuntamiento, Concejalía de juventud...).</p> <p>Cartelería en el centro y otros puntos como biblioteca, entidad colaboradora, ayuntamiento...</p> <p>Artículo para Prensa local Entrevista en Radio local</p> <p>DIFUSIÓN A LAS FAMILIAS Correos electrónicos a familias. Elaboración de presentación usando algún medio audiovisual (power point o prezi), para la presentación al AMPA Presentación al Consejo Escolar con la participando dos alumnos.</p>

<p>Roles que van a adquirir los alumnos y alumnas en las tareas del proyecto.</p>	<p>Los alumnos diseñarán el plan de difusión con guía del profesor</p> <ul style="list-style-type: none"> Diseño de carteles. Realización de carteles. Documentación audiovisual. Escritura de artículos para revista. Entrevistas con prensa. Hablarán sobre el proyecto en jornada de puertas abiertas. <p>Es importante que el rol que adquieran sea activo, de tal modo que las docentes seamos impulsoras y coordinadoras de las actuaciones mientras acompañamos en todo el proceso.</p>
<p>Trabajo realizado por los socios (entidades) implicados.</p>	<p>El centro de personas con discapacidad: difusión interna entre los profesionales y usuarios de la entidad. También la darán a conocer en sus redes sociales y otros medios de los que dispongan.</p> <p>El Ayuntamiento: participará en la difusión en redes sociales, prensa. Se incluirán los logos del Ayuntamiento y del centro en nuestro Plan de Difusión, en el también agradeceremos la colaboración del centro y del Ayuntamiento.</p>

Cómo se ha comunicado a las familias.

El proyecto será presentado y aprobado en **Consejo Escolar**, donde participan representantes de familias y AMPA.

Se propone una **charla** para explicar a las familias de los niños que participen de primera mano el sentido del proyecto, la filosofía del Aprendizaje Servicio, los objetivos que perseguimos, pidiendo su colaboración e implicación como dinamizadores en el proyecto.

Para asegurar que la información llega a todas las familias, se usarán varios medios de comunicación: **una carta** que se entrega a los alumnos en mano y que deben devolver firmada, autorizando a la participación de sus hijos e hijas en la actividad, ya que esta conlleva una salida del centro educativo y la realización de fotos y otros documentos audiovisuales donde pueden aparecer los menores si sus familias, así lo autorizan.

También se colgará la información en la **página web** del centro. De este modo será accesible no sólo para las familias de los menores participantes, sino también para todas las familias del centro.